

Entrevista

zonas públicas y más transitadas es donde estamos haciendo más hincapié.

Por ejemplo, cuando hacemos la obra civil, en las calles en las que se está procediendo a la renovación de la red de agua potable, le damos bastante importancia a la acometida de las infraestructuras de televisión, telefonía e internet, porque entendemos que es el futuro, y así a la vez que evitamos obstáculos innecesarios, garantizamos el servicio a los vecinos.

En cuanto a proyectos pendientes, obras que tenían en mente en la Concejalía de Urbanismo y Obras y que no hay podido desarrollar todavía, ¿podría comentarnos alguna relevante?

Sí, claro, por ejemplo teníamos pensado hacer una rotonda en la carretera CM-412 en dirección a Almagro, en la circunvalación de Almagro y Valenzuela. Con eso pretendemos dar solución al problema de acceso rodado y peatonal desde la Calle Las Viñas hasta la carretera y el casco urbano, y que a la fecha no lo tienen resuelto. Pero esto no depende cien por cien de nosotros, también de la Junta de Comunidades.

Estamos ahora en fase de expropiación, pero no podemos dar fechas concretas porque, como digo, no depende solo de nosotros.

Otra demanda que nos vienen haciendo los vecinos de la calle Calatrava es que no disponen de saneamiento y hemos iniciado ya las actuaciones para, conectar el alcantarillado de esta calle con el existente en la calle Almendros, a la fecha hemos ejecutado unos 150 m, quedando pendiente el tramo final hasta la calle Ballesteros. Estamos ya buscando financiación, y en cuanto esté todo atado, empezar la red de saneamiento de esta zona.

También tenemos pendiente el remodelado y adecentamiento de la Calle Salobral y Travesía de Nuestra Señora de los Santos.

Otro reto importante que abordaremos en un futuro próximo será la puesta en marcha de un polígono industrial, al que daremos máxima prioridad, ya que, aunque estancado por la situación económica que atravesamos y la falta de inversores, lo consideramos esencial y estratégico para el desarrollo del municipio.

En este sentido, ¿qué más problemas han surgido en su

Concejalía y que están intentando solucionar?

Pues lo cierto es que surgió un problema en dos promociones respecto del suministro eléctrico en la calle Valenzuela y Granada. Hemos mantenido multitud de reuniones tanto con el promotor como con los compradores, con la Delegación de Industria y con Unión Fenosa para intentar llegar a un acuerdo y buscar una solución. Este asunto

deberemos esperar algunos meses.

Es cierto que les ha tocado una legislatura difícil económicamente hablando, ¿qué opinión le merece la gestión y colaboración con su Concejalía por parte tanto de la Junta de Comunidades como de la Diputación de Ciudad Real?

La verdad es que estamos

vábamos en nuestro programa electoral de las anteriores elecciones. Pero hay que decir que, como todos los proyectos, éste también se ha visto retrasado por la situación económica.

Y hablando de haber tenido que retrasar proyectos que tenían en mente por la crisis económica, ¿Urbanismo y Obras ha visto este año reducido su presupuesto?

A punto ya de terminar estos cuatro años al frente de esta Concejalía, como concejal, ¿de qué obra se siente más orgulloso de haber podido realizarla?

Yo me quedaría con la obra del colector de aguas residuales y pluviales que se hizo con el primer Plan E municipal. La verdad es que con esto se ha dado solución a un problema histórico que teníamos en Pozuelo de Calatrava. Era en la Avenida Nuestra Señora de los Santos, callejón de Pelayo y Plaza de España, y cuando llovía se inundaba el centro. Ahora nos queda un punto negro localizado en la calle Ricardo Rivas, y estamos buscando una solución que, creemos, estará lista en próximas fechas. Con esto evitaremos las anegaciones, sobre todo en la zona más céntrica de Pozuelo que es la más baja, que estamos padeciendo ahora, sobre todo ya digo, en la calle Ricardo Rivas.

Haciendo ya un poco de balance de estos 4 años, ¿está satisfecho del trabajo realizado en esta legislatura desde su Concejalía, y en general, del equipo de gobierno socialista?

La verdad es que sí, porque yo creo que la gente se está dando cuenta de la dinámica distinta del Ayuntamiento, de todas las actuaciones que las distintas Concejalías están llevando a cabo, y es que hemos mejorado sustancialmente aspectos clave como el deporte, la cultura, la atención a los mayores y personas desfavorecidas o el medio ambiente, cada uno en su área nos esforzamos por mejorar nuestro pueblo y tengo que decir que el Alcalde nos deja bastante libertad de maniobra y nos da confianza. Por eso, he de reconocer que estamos ilusionados de cara a las próximas elecciones. Tenemos muchas ganas y muchos proyectos que, sinceramente, si no hubiera sido por la situación económica que nos ha tocado vivir, ya se habrían podido llevar a cabo. En el caso de salir nuevamente el Partido Socialista para la próxima legislatura, tenemos mucha energía, muchas ganas y muchos proyectos que estamos seguros saldrán adelante y para ello trabajamos. Lo que es seguro es que hemos cambiado la forma de gobernar este pueblo, y esto no tiene vuelta atrás.



está en vía judicial, y habrá que esperar a que se pronuncie el Juzgado. Espero que esto se resuelva cuanto antes, ya que es de justicia social que estos vecinos vean resuelto su problema. Desde luego, el Ayuntamiento está a disposición de los vecinos afectados para lo que necesiten.

Esto viene de la falta de planificación —de los anteriores dirigentes— en las concesiones de licencia de obra de la que hablaba anteriormente, ya que antes de conceder licencia de obra se debió planificar si el municipio tenía capacidad suficiente para asumir tantas y tantas viviendas, en promociones que en muchos casos superaban la edificabilidad permitida.

Pero sí quiero resaltar que hemos conseguido, negociando con la delegación de Industria, que desde Miguelturra se traigan dos líneas, una nueva extensión eléctrica, para garantizar las necesidades de suministro que pudiera necesitar en los próximos años Pozuelo de Calatrava. Y aunque no es una solución definitiva, sí garantiza el suministro necesario a corto o medio plazo. Es un proyecto que ya está en marcha, pero para su finalización

colaborando bastante con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Diputación provincial. Ésta, sobre todo, he de reconocer que se está volcando muchísimo con los ayuntamientos, y más en esta época que estamos atravesando económicamente, porque los pagos se están retrasando, pero la Diputación la verdad es que se está esforzando en que las subvenciones lleguen a punto y hora sobre todo a los ayuntamientos más pequeños.

En la inauguración de las nuevas dependencias de la Casa Cuartel, el alcalde Julián Muñoz dejó entrever la posibilidad de que la Escuela Infantil sea construida en Pozuelo de Calatrava dentro de poco tiempo, ¿qué sabe usted en este sentido como concejal de obras?

Estamos llegando ya a una solución para adquirir unos terrenos por permuta y en los próximos meses iniciar la construcción de un Centro de Atención Infantil, sí.

Recordemos que éste era uno de los objetivos prioritarios que teníamos marcados y que lle-

Urbanismo, sobre todo en el tema de infraestructuras, hemos intentado que las subvenciones que iban destinadas al tema de renovaciones, pavimentaciones de calles... no se viesan alteradas porque entendíamos que era prioritario que los vecinos tuvieran sus calles asfaltadas, que se mejorara la iluminación, las redes de agua, mejorar la presión con que el agua llega a los domicilios, mejorar el acerado, que se ha mejorado en muchas calles del municipio, y seguimos trabajando en este sentido.

Así que, hemos intentado resolver problemas de muchos años en nuestro pueblo e intentado recortar lo menos posible, pero como todo, sí se ha visto reducido o retrasado en sus plazos de ejecución. Eso sí, me gustaría resaltar que de todas las obras que se han hecho, hemos intentado y hemos conseguido que no se repercuta ni un solo euro a los vecinos.

Es decir que todo ha sido fruto o bien del Ayuntamiento o bien de los convenios de colaboración de éste con la Junta o la Diputación, ya que entendemos que hay familias bastante asfixiadas por la situación económica.